



Kaiserwetter beim Sparkassencup in Scheffau

Beitrag

Um den Sparkassencup des Skiverbandes Inngau für die Schüler U14/U16 auszutragen, organisierten der SC Rosenheim und der WSV Samerberg am 16. und 17. Februar jeweils einen Slalomwettbewerb in Scheffau/Tirol am Südhang. Kaiserliches Wetter mit viel Sonnenschein, frühlingshafte Temperaturen und eine super präparierte Piste boten optimale Voraussetzungen für die Durchführung der Wettkämpfe.

Fünf Burschen vom WSV Samerberg gingen an den Start, namentlich Johannes Sattelberger, Benedikt Kagleder, Jakob Späth, Matthias Kagleder und Maxi Wimmer. Mit zwei guten Läufen holte sich der Samerberger Jakob Späth am Samstag den dritten Platz vor Benedikt Kaindl vom SC Prien und Sieger Sebastian Weiß vom SC Rosenheim. Am Sonntag siegte nach zwei grandiosen Läufen Matthias Kagleder vom WSV Samerberg vor Sebastian Weiß und Lorenz Schmid, beide SC Rosenheim.

Text und Fotos: WSV Samerberg





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Samerberg
3. Skifahren
4. Tirol